



# Toda la Universidad en 1.300 metros cuadrados

Más de 8.000 estudiantes participaron en la Feria de Bienvenida

R.D.L. | SALAMANCA

**D**ESDE el VIII Centenario hasta las asociaciones de estudiantes pasando por todos los servicios universitarios. La Feria de Bienvenida de la Universidad de Salamanca acercó ayer a los nuevos alumnos la oferta de la que dispone la institución académica más allá de las aulas. 64 estands informativos en cerca de 1.300 metros cuadrados.

“Queremos que conozcan todo lo que supone la vida universitaria, que es mucho más que el estudio y la investigación, son todas las opciones que tienen de colaborar y de implicarse en la Universidad”, explicó el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, en la apertura de la Feria de Bienvenida por la que durante seis horas pasaron cerca de 8.000 estudiantes.

Una veintena de servicios, los centros culturales e internaciona-

les, los órganos de representación estudiantil, las asociaciones de alumnos, así como las administraciones locales, provinciales y regionales en las que la Universidad tiene presencia, todos tuvieron ayer cabida en una feria que, como reconocía un grupo de alumnos de Economía, sirve para conocer nuevos aspectos de la institución y para llenar la mochila con todo tipo de “souvenirs”.

A los tradicionales bolígrafos y chapas ahora se han sumado las pulseras, las agendas y las bolsas de la compra de colores. A mejores regalos más alumnos.

Además, durante la Feria de Bienvenida también hubo tiempo para practicar la escalada, jugar al ajedrez, lanzar discos, comer y bailar, ya que, como es habitual, durante la Feria se celebró el “bocata solidario” y el concierto de bienvenida, en este caso, a cargo de Pepe Peña & The Garden Band y Green Blues.

## Freno a las novatadas

“Ayúdanos a que las novatadas sean historia. No te calles. Terminemos con las novatadas en la Universidad de Salamanca”. Ese es el mensaje que el Servicio de Asuntos Sociales ha lanzado a los estudiantes para prevenir el acoso que sufren los alumnos de primer curso. El equipo rectoral aprovechó ayer la celebración de la Feria de Bienvenida para repartir unas nuevas tarjetas en las que se informa a los estudiantes sobre la diferencia entre novatada y broma y se les anima a denunciar en caso de que se sientan acosados.

Hace ya una semana que comenzaron las novatadas pero la vicerrectora de Estudiantes y Extensión Universitaria, Cristina Pita, aseguraba ayer que no han recibido ni una sola queja.

“Desde el lunes cuando llegamos a clase nos pintan la ‘N’ en la cara, nos hacen cantar y nos ponen motes, pero nos lo pasamos bien”, comentaban minutos después un grupo de alumnos de primer curso de Biotecnología que entraron en la Feria de Bienvenida con la cara marcada, y es que cada vez son más habituales las novatadas dentro de las facultades.



Aspecto que presentaba la Feria de Bienvenida en el Pabellón Unamuno ayer por la mañana. | FOTOS: ALMEIDA



Estudiantes comiendo el “bocadillo solidario”.



Concierto de bienvenida a los alumnos.